
番 質　問　事　項 質　  問　  趣  　旨 答弁者

1 4. 碇　勝征 東京上峰会は存続されて ①経緯は 課長

いるか ②中断であれば、復活させたらどうか 町長

嘱託職員（総務課）雇用 ①成果は 課長

の経過は ②業務範囲は

中央公園の管理状況は ①雇用体制と管理内容は 課長

②公園南フェンス外側の所有権は

長期欠席者、不登校者は ①小・中学校で実態あれば、過去5年間の数 課長

あるのか ②不登校等のきっかけなどの理由把握は（いじめ等）

道路管理 ①日常点検管理は 課長

②町道下津毛三田川線他の管理は

2 8. 大川　隆城 切通交差点改良事業 その後の進捗状況はどうか 課長

について 町長

坊所城島線歩道整備事業 その後の進捗状況はどうか 課長

について 町長

「心の教育」への取組みは ①「道徳」の教科で取組まれていると思うが、 課長

　現状はどうか 教育長

②佐世保の女子高生殺人事件を踏まえてどう感じ

　られたか。精神心理療法士の導入はどうか。

スマートフォンの利用 ①小・中学生のスマホ所持の実情は把握されて 課長

について 　いるか 教育長

②スマホ利用に対する指導を教育委員会、学校

　サイドからもする必要があるのではないか

学力テスト結果の公表 県内で武雄市、大町町、上峰町が公表すると 教育長

について なり、その仕方を検討中とあるが、方向性と

してはどうか

各課毎に職員の顔写真 住民サービスの一環として、安心を与える意味も 課長

入り担当係のプレート 含めて設置はどうか 町長

設置はどうか

3 2. 寺﨑　太彦 防災、安全対策について ①中学校体育館東側の町道冠水対策について 課長

②中学校体育館東側側溝の安全対策は
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3 2. 寺﨑　太彦 医療支援について ①町内の難病認定について 課長

（つづき） ②難病者に対する支援策は

教育環境整備について ①小・中学校でのベルマーク、インクカート 課長

　リッジの回収は

②エコキャップ、インクカートリッジ、ベル

　マークの公共施設での回収について

4 1. 原田　希 目達原駐屯地航空隊 ①上峰町に対する影響はどのようなことが予想 町長

移駐について 　されるか

②予想される影響に対しての対応策は

③移駐で生じるデメリットに対して、吉野ヶ里町

　との連携は

子育て支援について ①放課後児童クラブの申込み手続き（夏休み） 教育長

　について 町長

②子育て世代、働く世代への支援として、庁舎前

　での資源物回収をできないか

副町長就任から1年を ①副町長就任での効果は 町長

経過して ②副町長が見る上峰町の今後の課題は 副町長

5 5. 松田　俊和 各種団体に対する補助金 各種団体に対する補助金見直しの考えは 町長

について

機構改革について 機構改革後の住民サービスへの効果は 町長

米多浮立に対する支援 ①お旅所の建て替えの進捗について 町長

について ②補助金の増額の考えは 課長

6 7. 吉富　隆 今後の農業政策及び対策 ①町長の考えは 町長

について ②大字江迎地区の排水機設置について

③法人化について

鳥栖・三養基西部環境 進捗状況について 町長

組合ゴミ処理施設の建設

について

陸自ヘリ移転について ①町長の考えは 町長

②町の財政に影響はないか

③町長のヘリ移転歓迎の意思表明について

④特別調査委員会設置について
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7 6. 岡　光廣 これからの上峰町 ①陳情・要望活動の現状と今後の取り組み 町長

まちづくり中・長期計画は ②国道・県道の整備に関しての進捗状況と今後の

　取り組みは

③オスプレイ佐賀空港配備計画について

④三上・西峰地区の排水対策の見直し計画は

⑤定住化対策計画案について

8 9. 林　眞敏 異臭問題 ①隣接町の工場排出の異臭対策について 課長

②再調査依頼と結果公表を（減臭対策）

中学生への交通安全指導 ①頭部保護ヘルメットの着用の実態について 課長

②カスク（革製頭部保護）の採用についての

　検討はないか

三上地区の交通安全対策 ①三上開拓線（南部分）への転落防止柵の設置を 課長

　（隣接町との境界地域）

②小河川への蓋設置はできないか

　（要隣接町との調整）
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